



Reconocimiento

PRESIDENTA ALIANZA DE USUARIOS



JUDITH FORERO GAMBOA

La institución expresa su más sincero reconocimiento y agradecimiento a la Presidenta de la Junta de Alianza de Usuarios, por su compromiso, liderazgo y valiosa labor en la defensa de los derechos de los usuarios del sistema de salud.

Su dedicación, responsabilidad y vocación de servicio han contribuido significativamente al fortalecimiento de la participación social, al mejoramiento de la calidad de los servicios y a la construcción de una relación más cercana y transparente entre la comunidad y la institución.

OFICINA ATENCIÓN AL USUARIO